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Im Schreiben des Kommunalrechtsamtes RNK vom 21.1.2019, macht die Behörde mehr als deutlich, 

dass wir allein bei einer Kreditaufnahme von 11 Mio. Euro, eine Pro-Kopf-Verschulden erhalten von 

1.835 Euro und damit den Spitzenplatz im Kreis einnehmen werden. Weiter weißt uns die Kommunal-

rechtsbehörde darauf hin, dass auch bei noch so geringem Kreditzinsniveau die Tilgungslasten den 

Finanzmittelbedarf immer weiter steigen lassen und dadurch den kommunalen Gestaltungsspielraum 

verringern!  

Für uns bedeutet dies u.a., dass wir für alle Projekte die anstehen, alle möglichen Fördermittel aus-

schöpfen müssen.  

Fördermittel für Investitionen in Schulen:  

Laut Pressemitteilung hat BW für die Renovierung von Schulen einen Sanierungsfonds 2019 in Höhe 

von 304,6 Mio Euro zur Verfügung gestellt. Damit sollen u.a. Fenster, Heizungen, Sanitäranlagen usw. 

erneuert werden.  

Frage 1: Haben wir aus dem Förderfonds Mittel zur Sanierung der Goetheschule beantragt? Wenn 

nicht, stellen wir den Antrag dies umgehend zu tun, solange noch Mittel zur Verfügung stehen. Genau 

dieser Sanierungsbedarf liegt u.a. bei der Goetheschule vor. 

DigitalPakt Schule 2019 bis 2024 – „Bund“ Sonderver mögen „Digitale Infrastruktur“  

Bund und Länder schließen eine Verwaltungsvereinbarung „DigitalPakt Schule“ zur Förderung digitaler 

Bildungsinfrastrukturen. Antragsberechtigt sind Schulträger von Schulen in öffentlicher Trägerschaft.  

Frage 2: Liegen der Verwaltung alle notwendigen Informationen vor, um diese Sonderfonds für unsere 

Schulen beantragen zu können? Sind unsere Schulleitungen über diese Möglichkeiten informiert? Soll-

te dies nicht der Fall sein, so bitten wir dies nachzuholen und den GR zu informieren.  

Förderprogramm „Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen „Sport, Jugend und 

Kultur. Der Bund hat dieses Förderprogramm auf den Weg gebracht. Dabei sollen Maßnahmen bis zu 

45 % bezuschusst werden. Wir hatten mit Antrag GR-123-0502-19 vom 5.2.2019 darum gebeten, dass 

sich die Verwaltung sachkundig macht und den GR informiert. 

Frage 3: Ist dies erfolgt? Gerade mit Blick auf die Sanierung der HMHalle wäre es mehr als notwendig, 

auf derartige Fördertöpfe zurück greifen zu können. 
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